

泊洋だより 11月

椿泊小学校 学校便り

爽やかな秋の風が校舎を吹き抜けていく季節となりました。

10月は、この一年の折り返しの月でした。後期始業式も、泊っ子10名が元気にそろって参加できました。椿泊小学校最後の学期、登校する日数は2・4年生が100日、6年生は93日であることを話しました。1日1日を大切にし、充実した半年となるように頑張っていきます！

さて、11月です。市音楽会、ダンス発表会…今月も盛りだくさんです。泊っ子らしく、そしてそれぞれの個の力が十分に伸びる実りの秋となるよう期待しています。



後期始業式「校歌齊唱」

交流学習・遠足

10月22日、午前中は神山町立神領小学校で交流学習をして、午後からは神山森林公园へ遠足にいきました。

泊っ子10名は、来年度に新たな学校で新たな友達との出会いがあります。子どもたちは「初めて出会う神領小学校の友達と仲よくなろう」というめあてを持って交流しました。はじめは、2年生・4年生・6年生の教室で学年に分かれて交流しました。その後、体育館に2・4・6年生全員でゲームなどをして楽しみました。別れ際には、スキンシップをとりながら別れを惜しむ場面が見られ、すばらしい出会いになったようです。その後、バスに乗り神山森林公园へと向かいました。バスのなかで、めあてが達成できたか振り返ると、子どもたちの自己評価は様々でした。この出会いをよい機会にして来年度の新しい出会いに生かしてほしいと思います。

森林公园では、あいにくの雨天でしたが、子どもたちはみんなと楽しめるものを見つけて遊んだり、手作りのお弁当や自分で選んだおやつを食べたりして遠足を満喫したようでした。また、心に残る思い出がひとつ増えました。



椿・椿泊町合同運動会

9月28日は椿・椿泊町の合同運動会でした。猛暑の夏も秋へと移り変わり、ほどよい暑さの運動会日和でした。椿町中学校は昨年度閉校となりましたが、中高生がたくさん参加してくれました。子ども・保護者・教職員・地域の方が一体となって運動会を盛り上げ、すばらしい運動会になりました。

椿泊小学校にとって最後の運動会。よい思い出になりました。



市陸上運動記録会

10月10日、6年生6名が学校の代表として、市陸上記録会に参加しました。

昨年度と同じメンバー6名で参加しましたが、1名が初挑戦の100m走で好記録を出し、5名が50m走やソフトボール投げで昨年度の記録を上まわりました。また、リレーも記録を更新しました。そのうち1名が県大会にも出場しました。泊小にスポーツの秋がやってきました。



おめでとうございます！

10月26日、松原悠先生が結婚されました。
お相手のお名前は美里さんです。幸せな家庭
を築いてください。



11月行事予定

7日(金)市音楽発表会 11日(火)キャリア教育出前授業

15日(土)市学童展〈富岡公民館〉～16日(日) 17日(月)洋楽コンサート 椿小

21日(金)臨時休業(教員研修のため) 27日(木)学校ダンス発表会

